



# ムジナもんだより

Vol. 34



ども～、イナゴージャスだに。急に寒さが増してきて、外に出るのがつらいよう、ぶるぶるっ。今年もあんまり羽生米がおいしかったので、ちょっとメタボ気味。ムジナもん体操で体を動かすに限るだに。では、グッズ検討会からの報告よろしく！

## ☞…ついに全国展開？

12月3日の読売新聞に「ゆる玉応援団」発足イベントの記事が掲載されました。地元特産品を紹介する個性豊かなゆるキャラ達が多く参加し、いがまんちゃんが写真付きで大きく紹介されました。当日も子供達から大人気で、九州からも問い合わせがあるなどブレイクの気配あり。ついに全国に羽ばたく日も近いかも！？



## ☞…出現！ムジナもん飛行隊♪

市役所の1階ロビーに、藍染で彩られたグライダー群が突如出現しました。若手職員を中心に創作されたもので、大空をイメージした藍染と、空中散歩を楽しむ表情豊かなムジナもんとその仲間達が市民を楽しませていました。☆1月下旬には、イオンモール羽生中央エントランスと道の駅はにゅうで再度飛行予定なので楽しみに！

## ☞…師走でもゆとりを持って！

県立誠和福祉高校の生徒の皆さんが、「無事故・無違反・ウマイ運転」のキャッチコピーの付いたマスコットを500個作成し、12月15日に本町通り交差点でドライバーに配布しました。ムジナもんも駆けつけ、一緒に街頭に立ち交通安全を呼びかけました。忙しいとどうしてもスピードを出し過ぎてしまいがち。しっかり車間距離をとって、ゆとりある運転を心掛けましょう。



## 編集後記

寒い時期にもかかわらず、ムジナもんはいろいろなイベントにひっぱりだこ。冬眠する暇もないようです。グッズ検討会もこれに負けないよう、頑張っていますので、今年もご声援よろしくお願ひします。(Y)